

SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 26 de Mayo 2023

SECRETARÍA DE CULTURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO FARO DE ORIENTE: Festival Poder Prieto

Día	Sección	Medio	Autor
25 /05/2023	Vida +	24 Horas	Redacción

Conoce el Festival Prieto y vence el racismo

by Redacción 24 Horas
mayo 25, 2023



Foto: FB Festival Prieto / El Festival Prieto está celebrando su segunda edición en distintos puntos de la CDMX

Videos



Este jueves 25 de mayo de 2023 comienza el Festival Prieto, una propuesta que une el arte y la protesta contra el racismo.

Si estás interesado, te contamos todo acerca de este festival para que te lances hoy o este fin de semana, isigue leyendo!

Si tienes interés por estos temas, te recomendamos que vayas a alguno de los recintos que van a tener actividades alrededor de estas problemáticas.

Las cuatro sedes de este festival son: Faro Oriente, Utopía Meyehualco, Complejo Cultural Los Pinos y la Cineteca Nacional.

Otros portales: [Dónde Ir](#) | [Bitácora](#) | [Publometro](#) |

EVENTOS MASIVOS: Concierto Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
26 /05/2023	CDMX	Diario Basta	Redacción

MEXICO
¿Quién merece recibir la estafeta de AMLO?
VERANO DE MEXICO 2023

LOS MEJORES ARTISTAS

Sheinbaum quiere traer a Taylor Swift

La jefa de Gobierno de CDMX, Claudia Sheinbaum comentó que está analizando la posibilidad de traer a la cantante norteamericana para que dé un concierto gratuito en el Zócalo capitalino.

La mandataria local apuntó que, parte de su idea es que los mejores artistas a nivel internacional se presenten en la Plaza de la Constitución y que sean, prioritariamente, aquellos que ofrecen recitales gratuitos, esto con la finalidad de no gastar recursos económicos en sus contrataciones.

Aunque no hay algo oficial todavía, la doctora Sheinbaum resaltó que ya hay acercamientos importantes de su equipo de gobierno con los representantes de la cantante y productora estadounidense, para que pueda ofrecer su espectáculo en el verano próximo.

La popularidad que tiene la artista norteamericana es muy evidente entre la juventud mexicana, por lo que la presidenta Obrador expresó su intención de traer a la cantante de Estados Unidos, Claudia Sheinbaum comentó que ya hay acercamientos importantes de su equipo de gobierno con los representantes de la cantante y productora estadounidense, para que pueda ofrecer su espectáculo en el verano próximo.

La jefa de Gobierno comentó que el próximo sábado 3 de junio habrá un concierto gratuito en el Zócalo de la Ciudad de México por parte del combo argentino Los Fabulosos Cadillacs.

PREPARA EBRARD

La defensa de mexicanos en Estados Unidos

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, anunció que el gobierno mexicano prepara una estrategia para defender a los mexicanos que se encuentran en Estados Unidos.

El secretario dijo que la estrategia se centra en una coordinación con el gobierno de Estados Unidos, para poder proporcionar una respuesta rápida a las demandas de los mexicanos que se encuentran en el extranjero.

Ebrard dijo que el gobierno mexicano está trabajando para mejorar la coordinación con el gobierno de Estados Unidos, para poder proporcionar una respuesta rápida a las demandas de los mexicanos que se encuentran en el extranjero.

PELAGO LA AT DICE

Monreal busca salvar a la unión con PT y PVEM

El presidente de la bancada de Movimiento al Unidad de la República, Ricardo Monreal, dijo que busca salvar a la unión con el PT y el PVEM.

Monreal dijo que la bancada de Movimiento al Unidad de la República está trabajando para salvar a la unión con el PT y el PVEM.

ADÁN AGUIRRE AFIRMA...

Solo con lealtad al presidente la AT va a triunfar

El secretario de Gobernación, Adán Aguirre, afirmó que solo con lealtad al presidente López Obrador se puede conseguir el triunfo de la Administración del país en el 2024.

Aguirre dijo que la Administración del país necesita la lealtad de todos los mexicanos para poder conseguir el triunfo en el 2024.

Foto: Instagram de la presidenta

Foto: Instagram de Relaciones Exteriores

Foto: Instagram de la Cámara de Diputados

Foto: Instagram de Gobernación

WWW.DIARIODIABASTA.COM

LOS MEJORES ARTISTAS

Sheinbaum quiere traer a Taylor Swift

La jefa de Gobierno de CDMX, Claudia Sheinbaum comentó que están analizando la posibilidad de traer a la cantante norteamericana Taylor Swift para que dé un concierto gratuito en el Zócalo capitalino.

La mandataria local apuntó que, parte de su idea es que los mejores artistas a nivel internacional se presenten en la Plaza de la Constitución y que sean, prioritariamente, aquellos que ofrecen recitales gratuitos, esto con la finalidad de no gastar recursos económicos en sus contrataciones.

Aunque no hay algo oficial todavía, la doctora Sheinbaum resaltó que ya hay acercamientos importantes de su equipo de gobierno con los representantes de la cantante y productora estadounidense, para que pueda ofrecer su espectáculo en el verano próximo.

La popularidad que tiene la artista norteamericana es

ORQUESTA TÍPICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO: Segunda temporada 2023

Día	Sección	Medio	Autor
26 /05/2023	Por fin el fin	Diario Basta	Redacción

VIERNES 26 DE MAYO DE 2023

DE TODO BASTA!

Por fin el fin

EN FAMILIA POR LA CDMX



¡Ve por tu hamburguesa de \$1!

ERNESTO OLMOS
GRUPO CANTON

MARIANA INICIA

Para celebrar y saborear en grande el Día Mundial de la Hamburguesa, este 26 de mayo, sin tener que vaciar tu cartera, algunos establecimientos preparan unos ofertones que no creemos que son malos.

La cadena de comida rápida Carl's Jr. anunció que vendrá su pabellón "Famous Star" a un peso, así es, \$1, en la compra de cualquier combo infantil y lo podrás encontrar en todos los restaurantes en las modalidades de comida, para llevar y auto-servicio.

Como toda promoción, tiene algunas restricciones, por ejemplo, solo se puede vender una hamburguesa por cliente, no aplica en locales que se encuentran dentro de los centros comerciales y no es válido con otras ofertas.

MUFO, el museo del arte del futuro llega a la CDMX



ERNESTO OLMOS
GRUPO CANTON

La Ciudad de México será más futurista que antes con el regreso del MUFO (Museo del Futuro), la cual presentará a los capitalinos una experiencia inmersiva llena de luces y sonidos que desafiarán todos sus sentidos, además, esta temporada contará con algunas sorpresas adicionales, como un gran laboratorio de mitología.

Como en otras ocasiones, el MUFO contará con ocho salas temáticas que tendrán una iluminación colorida que saldrá del techo, esto combinado con estrojos y pantallas gigantes, lo que creará un efecto como si estuvieras en otra dimensión.

No puede faltar también el arte experimental, que cada año cautiva a más de un espectador, en

CELEBRA JUGANDO

Diverte como niño en el Día Internacional del Juego, donde podrás realizar diferentes actividades entretenidas para todas las edades, que tienen propósito en la Red de PARQUES Y PLAZAS de CDMX, como juegos tradicionales, ser más y sin espacio para creación tecnológica.

Cuándo: 26 y 27 de mayo
Dónde: Museo de la Ciudad de México, alcaldía Cuauhtémoc, CDMX
Horario: 12:00 horas
Costo: Gratuito

www.diaribasta.com

DELÉITATE CON LA ORQUESTA TÍPICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

La música llenará tus oídos y tu alma con el concierto de la Orquesta Típica de la Ciudad de México, agrupación de la Secretaría de Cultura capitalina, que presentarán su segunda temporada 2023.



Cuándo: 28 de mayo
Dónde: Museo de la Ciudad de México, alcaldía Cuauhtémoc, CDMX
Horario: 12:00 horas
Costo: Gratuito

RED DE FAROS: Día Internacional del Juego

Día	Sección	Medio	Autor
26 /05/2023	Por fin el fin	Diario Basta	Redacción

VIERNES 26 DE MAYO DE 2023

DE TO DO

¡Qué fin BASTA!

DELEITATE CON LA ORQUESTA TÍPICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

La música llevará su sabor y su alma con el concierto de la Orquesta Típica de la Ciudad de México, agrupación de la Secretaría de Cultura Capitalina, que presentará su segunda temporada 2023.

Cuándo: 26 de mayo
Dónde: Museo de la Ciudad de México, Jardín Cuauhtémoc
Horario: 22:00 horas
Costo: Gratuito

Por fin el fin

EN FAMILIA POR LA CDMX



¡Ve por tu hamburguesa de \$1!

ERNESTO OLMOS
GRUPO CANTON

MARISOLA INICIA

CUÁNDO: DOMINGO 28 DE MAYO DE 2023
DÓNDE: EN DIVERSOS ESTABLECIMIENTOS
HORARIO: CONSULTAR HORARIOS DE CADA ESTABLECIMIENTO
COSTO: \$1

La cadena de comida rápida Carl's Jr. anunció que vendrá su platillo "Tamaño Star" a un precio, así es, \$1. En la compra de cualquier combo infantil o lo podrás encontrar en todos los restaurantes en las modalidades de comer, para llevar y auto-servicio.

Como toda promoción, tiene algunas restricciones, por ejemplo, sólo se puede vender una hamburguesa por cliente, no aplica en locales que se encuentren dentro de los aeropuertos, no se aplica con otras ofertas y sólo será por el 28 de mayo.

Pese a eso no es todo, en la compra de cualquier combo infantil o lo podrás encontrar en todos los restaurantes en las modalidades de comer, para llevar y auto-servicio.

Como toda promoción, tiene algunas restricciones, por ejemplo, sólo se puede vender una hamburguesa por cliente, no aplica en locales que se encuentren dentro de los aeropuertos, no se aplica con otras ofertas y sólo será por el 28 de mayo.

MUFO, el museo del arte del futuro llega a la CDMX



ERNESTO OLMOS
GRUPO CANTON

La Ciudad de México será más futurista que antes con el ingreso del MUFO: Museo del Futuro, la cual presentará a los capitalinos una experiencia inmersiva fuera de lo común que desafiara todos sus sentidos, además, esta temporada contará con algunas sorpresas adicionales, como un gran laboratorio de innovación.

Como en otras ocasiones, el MUFO contará con ocho salas temáticas que tendrán una iluminación colorida que saldrá del techo, esto combinado con espejos y pantallas gigantes, lo que creará un efecto como si estuvieras en otra dimensión.

No puede faltar también el arte experimental, que cada año cautiva a más de un espectador en

CELEBRA JUGANDO

Diviértete como niño en el Día Internacional del Juego, donde podrás realizar diferentes actividades recreativas para todas las edades, que tienen preparados la Red de FAROS y PILARES de CDMX, como juegos tradicionales, de mesa y un espacio para creación tecnológica.

Cuándo: 26 al 28 de mayo
Dónde: En los FAROS Indios Verdes, Oriente, Aragón, Tláhuac, Azcapotzalco y más.
Horario: A partir de las 11 horas
Costo: Gratuito

CELEBRA JUGANDO

Diviértete como niño en el Día Internacional del Juego, donde podrás realizar diferentes actividades recreativas para todas las edades, que tienen preparados la Red de FAROS y PILARES de CDMX, como juegos tradicionales, de mesa y un espacio para creación tecnológica.

Cuándo:
26 al 28 de mayo

Dónde: En los FAROS: Indios Verdes, Oriente, Aragón, Tláhuac, Azcapotzalco y más

Horario: A partir de las 11 horas

Costo: Gratuito

Portals: [Descubre en México](#) |

FARO ORIENTE: Taller escritura y tarot

Día	Sección	Medio	Autor
26 /05/2023	Agenda	<u>Chilango</u>	Milagro Urquieta



Habr  taller de tarot literario gratuito en CDMX / Foto: Shutterstock.

26 de mayo 2023

Saca a tu bruja interior en este taller de tarot gratuito



El viaje del loco es el  nico viaje, as  que sorpr ndete por todo lo nuevo y l nzate al taller de tarot literario que habr  en la CDMX.

S , la carta de El loco en el tarot es de las m s poderosas y simboliza lo espont neo: la libertad del alma cuando est  lista para aventurarse a nuevos caminos, porque finalmente todo es un viaje. Dicho esto, quiz  sea una oportunidad de adentrarte en tu bruja interior y conocer m s sobre este taller de tarot gratuito.

Conoce m s planes chidos en CDMX: [Suscr bete al newsletter de Chilango](#)

 De qu  se trata el taller de tarot literario de CDMX?

Adem s de aprender los arcanos mayores y menores en una tirada de cartas, podr s descubrir c mo usarlos a tu favor, m s all  del terreno de salud, dinero o amor. En este taller se busca autoconocerse a trav s de la escritura. Cada carta ser  una herramienta para contar historias y plasmarlas en una pieza literaria: desde un cuento hasta una cr nica.

PROCINE: Charlas y Talleres con Cruz Contreras

Día	Sección	Medio	Autor
25 /05/2023	CDMX	<u>Diario de México</u>	Aaron Cruz Soto



Ciudad de México.- La Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, a través del Fideicomiso para la Promoción y Desarrollo del Cine Mexicano en la Ciudad de México (PROCINECDMX), invitan a jóvenes, estudiantes y público en general con interés por la animación y los efectos visuales, a una serie de talleres y charlas denominadas “Un salto de fe”, que impartirá Cruz Contreras Mastache, reconocido Character FX Artist (CFX) por su trabajo revolucionario en la película Spider-Man: Un Nuevo Universo, que abordarán su visión privilegiada de los procesos creativos y técnicos de esta galardonada producción animada.

Durante estos talleres y diálogos, los asistentes tendrán la oportunidad de aprender de primera mano del experto en el campo, quien ha desempeñado un papel fundamental en la creación de la innovadora estética visual de dicha cinta; asimismo, podrán conocer los secretos del desarrollo de personajes y la realización de uno de los universos animados más innovadores y emocionantes en la historia del cómic y el cine, al tiempo que se profundizará en la importancia de la representación y diversidad en el cine de animación, así como el impacto positivo que puede tener en la audiencia de todas las edades.

El lunes 29 de mayo arrancarán las actividades de los talleres “Vistiendo personajes”, dirigidos a estudiantes de cine y animación que cuenten con conocimientos previos de animación digital; brindando una inmersión práctica en los aspectos clave, así como técnicas y métodos utilizados por los profesionales. Se llevarán a cabo en la sala 4 de la Cineteca Nacional en un horario matutino de 11:00 a 13 horas y durante la tarde en la sala Luis Buñuel (THX) del Centro de Capacitación Cinematográfica (CCC) de 17:00 a 19 horas.

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Concierto Tania Libertad

Día	Sección	Medio	Autor
26 /05/2023	Noticia	<u>Milenio</u>	Redacción

Tania Libertad y Eva Ayllón presentan 'Travesía. De Perú hacia México'



La audacia de la reconocida interprete peruano-mexicana, Tania Libertad, y la poderosa voz de Eva Ayllón, máxima representante de la música afro-peruana, se unen para llevarnos por un espectáculo saturado de talento, versatilidad y entrega en el cual se transitará por temas emblemáticos tanto de México como de Perú, conmoviéndonos con fusiones, coincidencias sonoras, pero también con canciones que solo podrían nacer de sus contextos particulares

Tania Libertad comenzó su carrera artística a los 7 años de edad. Dos años después, grabó su primer disco y, con 11 años de edad, se posicionó como una de las más importantes intérpretes de música peruana. Tras esto, decidió adentrarse en diversidad de ritmos latinoamericanos, convirtiéndose así en una de las mejores de su género, lo que la llevó a hacer presentaciones en México, país en el que decide radicar desde 1980. Su discografía comprende 45 álbumes y se ha presentado en los escenarios más importantes del mundo. Eva Ayllón, por otro lado, desde 1977 se convirtió en una figura de gran éxito. Sus canciones se difundieron rápidamente y fue nombrada “Una de las mejores intérpretes del Perú”. Después de su salida de Los Kipus, Eva comenzó a proyectarse en trabajos como solista y empezó a trabajar en lo que sería su primer disco *Esta noche... Eva Ayllón*, el cual le abrió las puertas para internacionalizarse.

Otros portales: [Reforma](#) | [siete24](#) | [imagen radio](#)

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Coro Gay de la Ciudad de México

Día	Sección	Medio	Autor
26 /05/2023	Tendencia	El Universal	Redacción

Coro Gay de CDMX festeja 10 años con canciones de Madonna, Lady Gaga, Beatles y Juan Gabriel

Compartirán escenario con el San Diego Gay Men's Chorus de Estados Unidos, en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris



En el marco de su décimo aniversario, el **Coro Gay de la Ciudad de México** alista un espectáculo, el sábado 10 y domingo 11 de junio, en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, donde compartirá escenario con el **San Diego Gay Men's Chorus** de Estados Unidos.

Con la propuesta “Juntos somos más fuertes / Stronger Together”, el show forma parte de la séptima edición de “Entre lenchas, vestidas y musculocas”, festival que festeja la **diversidad** en la Ciudad de México.

Otros portales: [news.eseuro](https://news.eseuro.com)

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Men in Tutus

Día	Sección	Medio	Autor
25 /05/2023	Espectáculos	<u>Diario puntual</u>	Claudia Cisneros

Men in Tutus el ballet de comedia irreverente está de gira en nuestro país



La gira y sus boletos

Este espectáculo será presentado en seis sedes del país del sábado 10 de junio al domingo 1 de octubre: **Puebla, CDMX, Guanajuato, Morelos, Toluca y Monterrey.**

En Puebla estará **Men in Tutus** los días sábado 10 de junio a las 17:00 y a las 20:00 horas; y el domingo 11 de junio a las 16:00 y 19:00 horas en el **Teatro del Complejo Cultural Universitario, (CCU)**. Los boletos para se pueden adquirir en las taquillas de la sede o en el sistema electrónico de Súper Boletos en localidades de: **Experiencia Vip \$1,008, Primera sección \$840, Segunda sección \$616, Tercera sección \$404, Cuarta sección \$314 pesos** respectivamente.

Otros portales: [comunicatedigital](#)

TEATRO SERGIO MAGAÑA: Transcraft

Día	Sección	Medio	Autor
25 /05/2023	Noticia	Mex4you	Redacción



7ª edición de Entre lenchas, vestidas y musculocas

TRANSCRAFT: VIDEOJUEGO ESCÉNICO PARA JUVENTUDES, UNA EXPLORACIÓN DEL MUNDO DE LAS CORPORALIDADES TRANS

Escrita y dirigida por Mariano Ruiz, se escenificará del 1 al 11 de junio, de jueves a domingo, en el Teatro Sergio Magaña

La compañía Parafernalia Teatro ha desarrollado proyectos artísticos que cuestionan la segregación social generada por el rechazo a las identidades u orientaciones sexuales que salen de la norma establecida. Todo siempre visto con un gran sentido del humor. Un ejemplo de ese activismo es el espectáculo de cabaret Transcraft: Videojuego escénico cabaretero para juventudes, el cual es autoría, dirección e interpretación de Mariano Ruiz, y que contará con una temporada del 1 al 11 de junio en el Teatro Sergio Magaña.

Otros portales: [Hoja de ruta digital](#)

CENTRO CULTURAL JOSÉ MARTÍ

Día	Sección	Medio	Autor
25 /05/2023	Vida +	<u>24 Horas</u>	Redacción

El Centro Cultural José Martí cumple 47 años, ¿lo conoces?



El Centro Cultural José Martí forma parte de la Secretaría de Cultura de México y, como ya se mencionó, fue inaugurado el 27 de mayo de 1976.

El objetivo principal de este recinto es que los pueblos latinoamericanos se unan a través de sus manifestaciones culturales y artísticas.

En la parte posterior de su sala principal se encuentra el mural “Canto a Martí”, que es un imprescindible si andas por las calles del Centro de la CDMX.

Las actividades más recurrentes en el José Martí son mesas redondas, conferencias, presentaciones de libros, exposiciones y actividades infantiles.

Podría interesarte: Los FAROS y Centros Culturales celebran a las infancias

También ofrece una oferta cultural muy variada que incluye un taller libre de ajedrez, funciones de cine, teatro, danza, música e incluso hay una galería.

Por su aniversario número 47, el recinto tendrá una serie de actividades de las que tienes que ser partícipe.

Estará presente la Compañía de Teatral LGBT+ de la CDMX y los ensambles de los talleres de música que ahí se imparten.

Otros portales: [lado](#)

CENTRO CULTURAL EL RULE: Mexican Women Photographers

Día	Sección	Medio	Autor
24 /05/2023	Expresiones	<u>Excélsior</u>	Ximena Mejía

Mexican Women Photographers: mirada femenina en las calles

El rule presenta la obra de 56 artistas de la lente que captan la vida cotidiana y las actividades de los habitantes de la Ciudad de México.

XIMENA MEJÍA | 21-05-2023



PUBLICIDAD

La muestra *Una mirada a la fotografía de calle hecha por mexicanas* se inauguró ayer en **El Rule**, centro cultural ubicado en el Centro Histórico. Fotos: Eduardo Jiménez.

Cincuenta y seis miradas femeninas que exploran la cotidianidad de la vida en las calles. Esto conforma la exposición nacional e internacional de mujeres fotógrafas mexicanas, reunidas en el Mexican Women Photographers, convocadas por la artista de la lente Sunny Quintero, quien fue colaboradora de **Excélsior**.

La muestra *Una mirada a la fotografía de calle hecha por mexicanas* se inauguró ayer en **El Rule**, [centro cultural ubicado en el Centro Histórico](#).

TE PUEDE INTERESAR: [Instantáneas que luchan en la ciudad en Centro de la Imagen](#).

En la apertura, [Quintero destacó que la muestra se basa en la experiencia del Women Photographers de Nueva York para romper el techo de cristal que actualmente existe en la fotografía de las calles, donde predominan los fotógrafos varones](#).

// Empecé por convocar a 56 fotógrafas. Esto es una idea basada en Women Photographers de Nueva York. A raíz de eso, pensé en hacerlo en la Ciudad de México para todas las fotógrafas mexicanas en el país y en el extranjero”, explicó.

Otros portales: [Somos el medio](#) | [Imagenzac](#) | [Lado](#)

MUSEO DE ARTE POPULAR: Exposiciones sobre Judas

Día	Sección	Medio	Autor
26 /05/2023	Agenda	<u>Chilango</u>	Milagro urquieta



Vista de Desert Food, curada por Jérôme Sans Obra de Gabriel Rico Lago Algo Foto: Chilango

25 de mayo 2023

Museos TikTok: Las exposiciones de las que todos hablan



Exposición sobre Judas en el MAP es parte de Museos TikTok

Una de las exposiciones con más demanda en el MAP (Museo de Arte Popular) es la del arte efímero consagrada por los Judas. Elaborados por artesanos en cartonería, estas bellas figuras están hechas para ser destruidas con fuego durante el sábado de gloria en Semana Santa; como sinónimo de la eliminación de los pecados.

Dónde: Revillagigedo 11, Colonia Centro, Cuauhtémoc, CDMX.

Fecha: Permanente

Horarios: Martes a domingo, de 10:00 a 18:00.

Entrada: \$60 por persona.